
商品価格の改定について 

 

いつもフラワーをご利用いただき誠にありがとうございます 

既に方々では様々な商品が価格改定しています 

 

私どもは最良の材料を使い 

お求めやすい価格になるよう、かなりの努力をしてきました 

しかし度重なる原材料の高騰 

包装資材、電気料金などの高騰に 

これ以上耐えられない状況となってきました。 

 

大変心苦しい限りではございますが 

本年 6月 1日より 

一部の商品価格の値上げをさせていただきます 

何卒ご理解賜りますよう 

心よりお願い申し上げます。 

グランシェフ 植松 太施  

並びに、フラワー社員一同 


